

**Auszug aus dem Protokoll  
des Regierungsrates des Kantons Zürich**

Sitzung vom 15. Juni 2011

**770. Volksinitiative «Für einen wettbewerbsfähigen Kanton Zürich»;  
Beleuchtender Bericht**

Der Kantonsrat hat am 29. November 2010 die Volksinitiative «Für einen wettbewerbsfähigen Kanton Zürich» abgelehnt (Vorlage 4647a). Die Abfassung des Beleuchtenden Berichts wurde dem Regierungsrat übertragen.

Auf Antrag der Finanzdirektion  
beschliesst der Regierungsrat:

I. Zur Volksinitiative «Für einen wettbewerbsfähigen Kanton Zürich» wird der Beleuchtende Bericht verabschiedet.

II. Mitteilung an die Finanzdirektion und die Staatskanzlei.

Vor dem Regierungsrat  
Der Staatsschreiber:



**Husi**